
 

 

École Beausoleil et du Parc 
Conseil d’établissement 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Beausoleil 

et du Parc, au local de conférence (bâtisse Beausoleil), le 26 septembre 2023. 
 

 
Présences :     Andréane Cyr, parent 

Sophie Grenier, parent 
Tina Lefebvre, parent 

  Stéphane Simard, parent  
  Siham El Amrai, parent 
  Mélanie Chartrand, parent 
  Alexandre Grégoire, parent 
  Fawsi Si Youcef, parent 

Audrey-Anne Vachon, enseignante 
Édouard G.Théberge, enseignant 
Jocelyne Poulin, enseignante  
Rosalie Robitaille, enseignante  
Benoit Caron, responsable du service de garde 
Audrey Baron, TES, représentante du soutien  
Agnès Domas, TES, représentante du soutien  
Renée Lapierre, directrice 
Éliane Bouchard, directrice adjointe 
Caroline Chalifour, directrice adjointe 
Valérie Carrier (remplacement de Suzanne Poirier) 
 
Mélanie Chartrand      
Fawzi Si Youcef 
Alexandre Grégoire 
Sophie Grenier 

melchartrand@hotmail.com 
aresfsiyoucef@gmail.com     
alexgreg321@gmail.com 
sophie.grenier.1@hotmail.com 

(2023-2025) 
(2023-2025) 
(2023-2024) 
(2022-2024) 

Parents du Parc :   

Tina Lefebvre 
Stephane Simard 
Andréane Cyr 
Siham El Amrani            

tinal26@hotmail.com 
pompui7@gmail.com 
cyr.andreane@gmail.com 
ayahelharchi2006@gmail.com    

(2023-2025) 
(2023-2025) 
(2023-2024) 
(2023-2024) 

 
Absences :   

Suzanne Poirier, orthophoniste, représentante des professionnels 
Public :  

 
 
 
 

Patrick Deschênes 
Josée Pelletier 

Marie-Ève Campagna 
Caroline Kess 

mailto:melchartrand@hotmail.com
mailto:alexgreg321@gmail.com
mailto:tinal26@hotmail.com
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mailto:cyr.andreane@gmail.com


 

 

 

Ordre du jour 
 

1- Mot de bienvenue et vérification du quorum 

2- Adoption de l’ordre du jour 

3- Procès-verbal du 31 mai 2022 

4- Suivis au procès-verbal 

5- Période de questions accordée au public 

6- Procédure et élection à la présidence 

7- Calendrier des rencontres 

8- Déclaration des intérêts des membres 
9- Règles de régie interne du CÉ (adoption) 

10- Adresse courriel des parents membres du CÉ 

11- Formation à l’intention des membres du conseil d’établissement 

12- Budget du CE 

13- Planification éducation à la sexualité 

14- Prévisions budgétaires école (information) 

15- Budget concentration 

16- Sorties éducatives 

17- Information du service de garde 

18- Information de la direction 

19- Information de la présidence 

20- Information du représentant du Comité de parents 

21- Autres points des membres (convenus avant la rencontre) 

22- Levée de l’assemblée 
 
 
 
 
 
 
 
1. MOT DE BIENVENUE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
Début de la rencontre à 19h07. Mme Lapierre souhaite la bienvenue à tous et 
invite les gens à se présenter. Constatant qu’il y a le quorum, la rencontre se 
poursuit. 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 



 

 

a. Ajout du point 13: Règles de régie interne du SDG et sortie lors des 
pédagogiques. 

b. Ajout du point 15 : Dérogation à la politique alimentaire 
 

CÉ-23-24-01 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Audrey Baron que l’ordre du jour soit adopté avec 
les points ajoutés. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

3. PROCÈS-VERBAL DU 30 MAI 2023 
 
Les points suivants sont à changer : 
 
- PT 11 : Il serait préférable de « suivre » l’horaire régulier 

 
CÉ-23-24-02 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Agnès Domas que le procès-verbal de la séance 

du 30 mai 2023 soit approuvé avec les modifications proposées. 
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 
4. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 

 
Aucun suivi 

 
5. PÉRIODE DE QUESTIONS ACCORDÉE AU PUBLIC 

 
Une demande est à l’effet de bonifier et de devancer la publicité en lien avec 
l’assemblée générale afin que davantage de personnes y participent. Mme 
Lapierre indique que l’école aura le souci de bonifier la publicité. Il est suggéré 
de faire un rappel sur les pages Facebook des deux bâtisses. Il est également 
suggéré de placer la rencontre au même moment que les rencontres de 
parents. 
 

6. PROCÉDURE ET ÉLECTION À LA PRÉSIDENCE 
 
Mme Chalifour rappelle la procédure d’élection. Mme Sophie Grenier et Mme 
Andréanne Cyr proposent la candidature de Mme Tina Lefebvre à titre de 
présidente du conseil d’établissement.  
 

CÉ-23-24-03 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Sophie Grenier que Mme Tina Lefebvre soit 
présidente du conseil d’établissement de l’école Beausoleil et du Parc pour 
l’année scolaire 2023-2024. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 



 

 

7. CALENDRIER DES RENCONTRES 
 
Mme Lapierre présente le calendrier des rencontres. 
 

CÉ-23-24-04 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Andréane Cyr d’approuver le calendrier des 
rencontres. 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

8. DÉCLARATION DES INTÉRÊTS DES MEMBRES 
 
À la demande de Mme Renée Lapierre, les membres doivent compléter les 
documents suivants : « Autorisation de transmettre des renseignements » et 
«Formulaire de dénonciation d’intérêts ». 

 
9. RÈGLES DE RÉGIE INTERNE DU CÉ 

 
Mme Lapierre propose d’ajouter une note au tableau de constitution du CÉ. 
En dernier recours, s’il n’y avait pas suffisamment de candidats « parent » 
d’une bâtisse, la candidature d’un parent d’une autre bâtisse pourrait 
exceptionnellement être retenue. Son mandat serait d’un an. Étant donné que 
la proposition ne fait pas consensus, le vote est demandé.  
 
Un vote est demandé 
Pour : 10 
Contre : 2 
Abstention : 1 

 
CÉ-23-24-05  IL EST PROPOSÉ PAR Mme Audrey Baron d’approuver les règles de régie 

interne selon les modifications proposées. 
APPROUVÉES À MAJORITÉ 

 
10. ADRESSE COURRIEL DES PARENTS MEMBRES DU CÉ 

 
Les adresses sont transmises par le document « Autorisation de 
transmission ». 

 
11. FORMATION À L’INTENTION DES MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 
Mme Lapierre propose d’écouter les capsules de façon autonome pour ceux 
et celles qui ne l’auraient pas déjà fait dans les années antérieures. 
 
 
 

12. BUDGET DU CÉ 



 

 

 
Mme Renée Lapierre propose de reconduire un budget de 500 $. 
 

CÉ-23-24-06                  IL EST PROPOSÉ PAR M. Édouard G. Théberge que le CÉ adopte le budget du 
conseil d’établissement tel que proposé. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

13. RÈGLES DE RÉGIE INTERNE DU SERVICE DE GARDE ET ACTIVITÉS JOURNÉES 
PÉDAGOGIQUES 
 
M. Benoit présente les modifications à la régie interne du service de garde. Il 
expose la modification du tarif de 8,95$ à 9,20$ à la page dix. 
 
Par la suite, M. Benoit présente les différentes sorties prévues lors des 
journées pédagogiques dans les deux bâtisses. 
 
Il est souligné qu’il serait pertinent de préciser que la journée « Jeux vidéo » 
se déroule sans console. De plus, il est proposé d’harmoniser les deux 
documents. 
 

CÉ-23-24-07  IL EST PROPOSÉ PAR Mme Agnès Domas d’approuver les règles de régie 
interne du service de garde selon les modifications proposées ainsi que les 
sorties éducatives. 

APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ 
 

14. PLANIFICATION ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ 
 
Mme Lapierre présente la planification de l’année 2023-2024 pour l’Éducation 
à la sexualité. 

 
CÉ-23-24-08 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Audrey Gagnon que le CÉ adopte la planification 

proposée. 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
15. DÉROGATIONS ALIMENTAIRES 

 
La fête d’Halloween et la fête de fin d’année ont été choisies pour les deux 
journées de dérogation alimentaire. 
 

CÉ-23-24-09 IL EST PROPOSÉ PAR M. Édouard G. Théberge d’approuver les dérogations 
alimentaires. 

APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ 
 

16. PRÉVISIONS BUDGÉTAIRES ÉCOLE 



 

 

 
Mme Lapierre informe les membres que le budget est en bonne posture. Une 
présentation plus détaillée est prévue au courant des prochaines rencontres. 
 

17. BUDGET CONCENTRATION  
 
Mme Bouchard présente le budget des concentrations. Ce dernier est 
déficitaire. Il est précisé que, pour cette année, il n’aura pas d’augmentation 
de prix aux concentrations. Toutefois, des augmentations sont à prévoir pour 
la prochaine année. Un membre propose une campagne de financement 
dédiée à chaque athlète afin d’alléger le coût. 
 

18. SORTIES ÉDUCATIVES 
 
Mme Lapierre informe les parents qu’en raison des moyens de pression des 
enseignants, il n’a présentement pas de sortie éducative prévue à l’horaire. 

 
19. INFORMATIONS DU SERVICE DE GARDE 

 
M. Benoît Caron informe les membres que la pénurie de personnel est encore 
un enjeu au sein du service de garde pour le bâtiment Beausoleil. 
 

20. INFORMATIONS DE LA DIRECTION 
 
- Cour d’école (du Parc) 
- Travaux (Beausoleil et du Parc) 
- Projet de cour d’école à Beausoleil à venir 
- Ouverture de classes spécialisées (Émergence et Apprentissage) 
- Barème et nouveau bulletin au préscolaire 
- Engagement, bienveillance et communication de l’équipe-école 
- Lancement du PEVR et présentation du projet éducatif à venir 
 

21. INFORMATIONS DE LA PRÉSIDENCE 
 
Mme Lefebvre remercie le CÉ pour l’élection et prend le temps de remercier 
le personnel de l’école en ces temps de pénuries. 
 

22. INFORMATION DU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 
 
Aucune intervention 
 
 
 

23. AUTRES POINTS DES MEMBRES 



 

 

 
Aucune intervention 
 

24. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

CÉ-23-24-10 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Édouard G.Théberge que la séance soit levée à 
21h09. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 


